

Pressemitteilung



„Tag der Architektur“ mit der Autobahnkirche Siegerland

„Architektur bewegt“ – Unter diesem Motto startet der diesjährige „Tag der Architektur“ in Nordrhein-Westfalen. schneider+schumacher lädt aus diesem Anlass am Samstag, den 28.06.14 in die Autobahnkirche Siegerland ein. Die Kirche liegt direkt am Autohof Wilnsdorf und ist über die A45 (Ausfahrt 23) zu erreichen. Die Bauleiterin Kerstin Högel bietet am Samstag in der Zeit von 14 – 16.30 Uhr drei halbstündige Führungen an, in der sie die Idee der Kirche sowie die Ausführung des Baus aus architektonischer Sicht erläutert. Am Sonntag ist die Kirche wie gewohnt 24 Stunden für Besucher geöffnet.

Im März 2009 gewann das Frankfurter Architekturbüro schneider+schumacher einen Wettbewerb, den der eigens für dieses Bauvorhaben gegründete Förderverein Autobahnkirche Siegerland ausgeschrieben hatte. Die 2013 eröffnete Kirche präsentiert sich sowohl zur Autobahn als auch zum Autohof als stilisierte weiße Silhouette einer traditionellen Dorfkirche. Das filigrane Holz-Gewölbe im Inneren der Kirche zeigt sich ähnlich einer feingliedrigen Kreuzrippen-Struktur. *„Die äußere Form ist abstrakt, signalisiert aber distanzlos direkt, ich bin eine Kirche!“, so der Architekt Prof. Michael Schumacher.* Die Autobahnkirche hat im vergangenen Jahr viel Anerkennung erfahren und einige Preise gewonnen. Am 06.05.2014 feierte die Autobahnkirche ihr einjähriges Bestehen. Der Verein überzeugt immer wieder mit schönen Events, wie einem Klangfloating, das die Kirche in ein wahres Hörvergnügen verwandelt.

Der „Tag der Architektur“ hat sich als Architektur-Event im Sommer fest etabliert. Architekten oder Bauherren sind vor Ort, um gemeinsam mit Besuchern die Bauten zu erkunden, die Besonderheiten der Architektur zu erläutern und Fragen der Besucher zu beantworten. Auf diese Weise gewinnen die Besucher einen breiten Überblick über aktuelle Architektur und das Planungsgeschehen im Bundesland Nordrhein-Westfalen. 418 verschiedene Bauwerke können am 28. und 29. Juni 2014 besucht werden. Im vergangenen Jahr haben sich rund 40.000 Architekturfans die Gelegenheit nicht entgehen lassen, um aktuelle Architektur hautnah vor Ort zu erleben.

Angaben zum Objekt

Autobahnkirche Siegerland

Architekt: schneider+schumacher Planungsgesellschaft mbH

Bauherr: Autobahnkirche Siegerland e.V.

Ort: Autobahnkirche Siegerland

Autohof Wilnsdorf, A45 (Ausfahrt 23)

Elkersberg, 57234 Wilnsdorf

Brutto-Grundfläche: ca. 240 m²



Über schneider+schumacher

Das Büro schneider+schumacher wurde 1988 von Till Schneider und Michael Schumacher in Frankfurt a. M. gegründet. Die legendäre Info-Box auf Europas damals größter Baustelle in Berlin kurz nach der Wiedervereinigung machte das Büro weltweit bekannt. Seitdem sind weit über 100 Gebäude, städtebauliche Projekte und zahllose Produktentwicklungen entstanden.

Das Planungsspektrum reicht vom Wohnungsbau bis zum Industriebau, von einer Autobahnkirche bis zum Hochhaus, vom Museum bis zum Teilchenbeschleuniger. Neben preisgekrönten städtebaulichen und architektonischen Projekten wie etwa dem Westhafen in Frankfurt ist das jüngste prominente Beispiel die gleichzeitig spektakuläre und sensible Erweiterung des Städel Museums. schneider+schumacher ist unter einem Dach in einzelnen Gesellschaften organisiert, die eng miteinander kooperieren: Architektur, Bau- und Projektmanagement, Design, Kinetik, Parametrik, Städtebau. Hauptsitz des Büros ist in Frankfurt am Main, mit weiteren Büros in Wien / Österreich und in Tianjin / China.

Kontakt Public Relations:

Inga Pothen

Tel. 069.25626262

pr@schneider-schumacher.de

www.schneider-schumacher.de